

Encuentro bilateral entre Ministros de Energía de Ecuador y Colombia abre espacios de cooperación técnica para fortalecer los sectores energético y minero

El Gobierno del Encuentro, liderado por el Presidente Guillermo Lasso, impulsa políticas firmes encaminadas en el fortalecimiento de los recursos energéticos y la integración regional en todos los ámbitos de desarrollo.



La cooperación bilateral en materia técnica y el intercambio de buenas prácticas para un óptimo desarrollo de los sectores energético y minero fue abordado durante una reunión de trabajo que mantuvieron, este 30 de junio, el Ministro de Energía y Recursos Naturales No Renovables del Ecuador, Juan Carlos Bermeo Calderón y su homólogo colombiano, Diego Mesa Puyo.

Los Secretarios de Estado intercambiaron información sobre la implementación de políticas públicas para la transición energética y el fortalecimiento del sector hidrocarburífero, con criterios de sostenibilidad, eficiencia, competitividad y transparencia.

El ministro de Energía, Juan Carlos Bermeo Calderón, destacó la apertura del gobierno colombiano para viabilizar acciones de cooperación conjunta que permitan la transferencia de conocimientos y experiencia, principalmente en el sector petrolero. “Hemos acordado espacios de intercambio especialmente en temas de buenas prácticas empresariales y buen gobierno corporativo en la cadena de valor de las industrias estratégicas del país, para impulsar ejes de transformación e innovación en estos sectores fundamentales para la reactivación económica del Ecuador”, aseguró.

Durante este diálogo, además, se abordaron las estrategias que implementa cada país en la consolidación de un plan que permita la diversificación de las actividades mineras en todas sus fases.

El Gobierno del Encuentro, a través de la Cartera de Energía, impulsa el aprovechamiento de los recursos naturales no renovables garantizando la seguridad y soberanía energética, con apertura a la inversión nacional y extranjera bajo criterios técnicos, operativos y legales claros. Además, trabaja para el fortalecimiento de las empresas estatales y en el diseño de un modelo de negocio sólido que permita maximizar las ventajas y optimizar recursos.

La administración liderada por el Presidente Guillermo Lasso, mantiene el compromiso de fortalecer las relaciones internacionales con el objetivo de impulsar la integración regional en materia hidrocarburífera, minera y eléctrica.